



# La Jornada

Resistencia magisterial

## Callar la protesta con violencia sólo trae desgracia y zozobra: sindicato minero

PATRICIA MUÑOZ RÍOS

---

Periódico La Jornada  
Miércoles 22 de junio de 2016, p. 8

Peligrosamente, el actual gobierno ha preferido la vía de la represión al magisterio disidente, en vez de privilegiar el diálogo y la concertación entre las partes, sostuvo el Sindicato Nacional de Mineros, e indicó que seguir por este camino, que se asemeja al que se tomó en 1968, cuando la protesta fue acabada con violencia, no puede sino traer desgracia y zozobra a la nación.

El gremio, dirigido por Napoleón Gómez Urrutia, repudió la agresión y el uso de la violencia y la fuerza pública para resolver conflictos sociales que pueden arreglarse por la negociación. Expuso que cualquiera que sea el tema de la confrontación, es preciso que las partes se sienten a dialogar.

Hizo ver que el conflicto entre esta administración, las autoridades educativas y políticas contra un vasto sector de trabajadores de la educación, particularmente de Oaxaca, Chiapas, Guerrero y Michoacán, ha ido creciendo en intensidad, hasta llegar a la brutal represión del domingo 19 de junio.

Mal ejemplo de la reforma educativa es reprimir a los maestros con violencia institucional, sobre todo si desde un principio la autoridad educativa les impuso como condición que primero aceptaran la reforma para luego dialogar, lo que es un contrasentido. Es

algo parecido a que primero se mueran los maestros que protestan y sólo después se aceptará dialogar con ellos, comentó esta organización.